

## コロナウイルス感染症への対応について

いつも本連盟の活動に際し、ご支援ご協力ありがとうございます。

さて、徳島県県民環境部スポーツ・文化局スポーツ振興課より以下のような連絡がありました。連日の報道でご存じのように、徳島県では県内すべての小・中・高等学校・特別支援学校を、3/2から3/24まで臨時休校とすることにしました。各団体も了承の上適切に対応してください。

市町村によっては子供たちに配られている手紙の内容は、微妙にニュアンスの違うところもあるようですが、基本的に学校は休校、学校内外での行事は中止もしくは延期、また、外出の制限、塾習い事への参加の自粛を促し、さらに、臨時休校中は学校施設の開放も中止となっていると思います。

また、全日本空手道連盟からも、コロナウイルス感染対策の案内の連絡が何度も届いています。

このような状況から、徳島県空手道連盟といたしましても、各団体の（小学生から高校生まで）練習等をすべて自粛・禁止するという方向で、各団体に連絡をさせていただいております。

もし、練習をして何かあっても、県連としては責任を負うことはできません。

また、県連に対して問題が生じた場合は、臨時常任理事会を開き処分の対象となります。

以上のようなことを踏まえ、団体の皆様、ご協力の程よろしく願いいたします。